

Heute: Bauer GmbH

Südlohn & Oeding
ein
Zukunftsstandort

STAPLER-ANBAUGERÄTE
UMWELT-LAGERTECHNIK
GEFAHRGUT-CONTAINER
WERTSTOFF-CONTAINER

BAUER
SÜDLOHN

Bauer GmbH - www.bauer-suedlohn.de - www.geotainer.com

TURMHAUS
PRALINENMANUFAKTUR · CAFÉ · BISTRO

www.turmhaus.com · info@turmhaus.com · 02862/98 00 00

FESTLICHE MODE
... FÜR SIE UND IHN

HOLLAD
DAS BESONDERE IN SACHEN MODE

Bahnhofstraße 7
46354 Südlohn
www.hollad.de

GERMAN WINDOWS

EINFACH GUTE FENSTER.

BEWITAL
UNTERNEHMENSGRUPPE

BEWITALpetfood | BEWITAL | wesfrans

www.bewital.de

Ihr Partner beim Bauen seit 140 Jahren

Wohnbau · Industriebau · Gewerbebau

HEMSING-BAU

Jakobistraße 21 · 46354 Südlohn-Oeding
Tel.: 02862/5001 · info@hemsing-bau.de
www.hemsing-bau.de

WEHLING & BUSERT
HOLZ / BAUSTOFFE / BAUMARKT

Wehling & Busert GmbH · Lerchenweg 28 · 46354 Südlohn
Tel.: 02862 / 9802-0 · www.w-b.de · info@w-b.de

KEIZERS
Schuh-Service GmbH

MEPHISTO | El Naturalista
wolky | HAFLIN GER | Xsensible stretchwalker
MEINDL | LOWA | BIRKENSTOCK

Winterswyker Str. 69 - 46354 Oeding
Telefon: 0 28 62 - 58 00 84
www.keizers-schuhe.de



An der Eichendorffstraße entsteht derzeit ein neuer Bürokomplex plus zwei Produktionshallen, in dem in Zukunft die Verwaltung, Technik, IT und das Ausbildungszentrum ihren Platz finden werden.

Investitionen in die Zukunft

SÜDLOHN. Mit dem Bau eines neuen Ausbildungszentrums stellt die Bauer GmbH ihre Weichen für eine weiterhin erfolgreiche Zukunft in Südlohn.

Die Suche nach geeigneten Nachwuchskräften gestaltet sich auch im Münsterland schwierig. Und auch wenn die Bauer GmbH einer der führenden Hersteller für Stapler-Anbaugeräte, Umwelt-Lagertechnik, Gefahrgut- sowie Wertstoff-Container ist, passende Auszubildende sind nicht leicht zu finden. „Die Ausbildung hat bei uns im Haus seit jeher höchste Priorität“, erklärt Firmengründer Heinz Dieter Bauer, der mit weit über 50 Jahren Berufserfahrung genau weiß, worauf es in der Ausbildung bei Bauer ankommt.

Denn aufgrund des breit aufgestellten Portfolios bei Bauer – über 170 verschiedene Produkte werden in Südlohn hergestellt – gehen auch die Lehrpläne bei den verschiedenen Ausbildungen weit über den vorgeschriebenen Bereich hinaus. Von unterschiedlichen Schweißtechniken bis hin zu lösungsorientiertem Arbeiten bei Problemfällen, die Ausbildung bei Bauer in Südlohn verspricht nicht nur spannende Inhalte, sondern auch eine ganzheitliche Vorbereitung auf die berufliche Karriere. „Während der Ausbildung lernen die Azubis bei uns alle Bereiche der täglichen Arbeit kennen“, be-



Das Forum neben dem Neubau dient als modernes Besucher- und Schulungszentrum.

schreibt Pascal Bauer, der zusammen mit seinem Bruder Patrick die Geschicke bei Bauer nun in zweiter Generation leitet, die umfangreiche Ausbildung bei Bauer. Und um diesen eigenen, hohen Ansprüche an die Ausbildung bei Bauer gerecht zu werden, hat man sich in Südlohn dazu entschieden, im Rahmen des Neubaus an der Eichendorffstraße auch gleich ein großzügiges Ausbildungszentrum für den Nachwuchs

zu bauen. „Auch wenn unsere Azubis im normalen Betrieb natürlich die Möglichkeit haben, an modernsten Maschinen ihr „Handwerk“ zu erlernen, ist das Ausbildungszentrum ein weiterer Ort, an dem die Auszubildenden viele Details der Tätigkeit vermittelt bekommen“, so Pascal Bauer weiter.

Stetiges Wachstum

Denn seit der Gründung der Firma Bauer im Jahr 1966 prägen drei Schlagworte das erfolgreiche Unternehmen: Innovation, Produktion und Konstruktion. Der Ideenreichtum von Firmengründer Heinz Dieter Bauer prägte dabei nicht nur die Anfänge der Firma, als man vor über 50 Jahren mit der Herstellung von Transportgeräten sowie Anbaugeräten für Gabelstapler anfang, sondern er zieht sich wie ein roter Faden durch die gesamte Firmengeschichte. Immer wieder wurde die Produktpalette erweitert ohne

jedoch Abstriche bei der Qualität in Kauf zu nehmen. Heute lässt sich die Produktpalette in vier Bereiche eingliedern. Seit den Anfängen bilden auch heute noch Stapleranbaugeräte, wie beispielsweise Kippbehälter, Schaufeln, Schneeräumgeräte oder Arbeitsbühnen eine Säule bei Bauer. Der zweite große Bereich umfasst die Umwelt-Lagertechnik. Angefangen in den 80er-Jahren, als gesetzliche Vorschriften hinsichtlich

der umweltgerechten Lagerung im In- und Ausland immer strenger wurden, bietet Bauer heute mit Auffangwannen, Gefahrgut-Depots, Fassregalen oder auch Gasflaschen- und Brandschutz-Containern seinen Partnern ein umfangreiches Portfolio an. Der dritte Bereich umfasst die Gefahrgut-Container, wie Sonderabfall-Behälter oder auch Altbatterie-Container. Der vierte Bereich bei Bauer umfasst Wertstoff- und Abfallcontainer, wie Ober-, Halbunterflur und Unterflursysteme für die Sammlung von Glas, Papier, LVP, Restabfall oder auch Alttextilien.

„Durch die breite Produktpalette generieren wir branchen- und saisonunabhängig Wachstum bei Bauer. Und dafür brauchen wir jeden Mann“, erklärt Heinz Dieter Bauer abschließend. Denn allein in den vergangenen vier Jahren wuchs das Team um 140 Mitarbeiter und umfasst nun knapp 400 höchst qualifizierte und motivierte Fachkräfte. Ein großer Teil davon eigens ausgebildeter Nachwuchs. Denn wer sich für eine Ausbildung bei Bauer entscheidet, der kann auch getrost davon ausgehen, dass nach Ende der Ausbildung ein spannender Arbeitsplatz auf ihn wartet.



Dank eines modernen Maschinenparks garantiert Bauer...



...stets hohe Qualität bei all seinen Produkten. FOTOS (2) BAUER